

¿ACASO TE AMAS, QUERIDO HERMANO? ¿TE AMAS? SI EN VERDAD TE AMARAS, NO TE AUTODESTRUYERAS POR TI MISMO.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL “EL PODER DE LA SABIDURÍA” A. C.  
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS  
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

[www.laverdadquelibera.mex.tl](http://www.laverdadquelibera.mex.tl) y [www.facebook.com/ensenanzacristica/](https://www.facebook.com/ensenanzacristica/)

\*\*\*\*\*

## LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

### CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 10 de abril de 2022  
Canal: Ismael Castán García

**¿ACASO TE AMAS, QUERIDO HERMANO? ¿TE AMAS? SI EN VERDAD TE AMARAS, NO TE AUTODESTRUYERAS POR TI MISMO, NO EXISTE NADA DE LO QUE HOY VES EN EL REINO DE MI PADRE, SI QUIERES VENIR A MÍ, DEJA TODO Y VEN CONMIGO, PORQUE YO SOY EL CAMINO, LA VERDAD Y LA VIDA, SI CREES EN MÍ, MUÉSTRALO CON HECHOS.**

[20220410-2] **Sigo derramado lo que os en verdad buscáis, queridos hermanos, paciencia en lo más interno, si venís a este redil a estar contigo mismo, venid a buscar lo que deseas en tu Yo Corazón, abrid la puerta de tu hogar y os déjame posar en ti, como el Todopoderoso que Yo Soy en cada uno de vosotros.** Hoy es el tiempo del arrepentimiento en vosotros mismos, hoy es el tiempo que te deis cuanta quién habita en lo más interno del Yo Corazón.

Hoy no te desconozcas, querido hermano, siendo todo lo que mi Padre ha heredado en cada uno de vosotros como hijos, Yo Soy el Hijo. **Si te quitaras la venda de los ojos y te convirtieras en el espejo maravillosos que eres y te miraras en realidad quién eres, ya no hablaras por hablar, ni desconocerías tu identidad verdadera, ni te desconocerías como lo que eres, un solo Dios de amor, paz, paciencia, ternura, luz, lo que en verdad Yo Soy por la existencia de la existencia.** Queridos hermanos y hermanas, encarnados y desencarnados que te encuentras en este redil, todo lo tienes, todo lo eres. ¿Y por qué te desconoces? ¿En verdad estás aquí conmigo? ¿En verdad, querido hermano, lo estáis? Deja todo y venid conmigo, en verdad te digo, querido hermano, todo lo tienes en ti mismo.

**Yo Soy en vosotros, Yo Soy el amor en vosotros, cuando os te quites las cadenas que te has puesto en tu Yo Soy y te liberes como lo que eres, querido hermano, estarás como Yo.** En verdad, te digo, nadie cambia a nadie, ni aun Yo que Soy tu Padre puedo hacer por ti lo que Yo Soy. Te digo esto para que no te confundas, donde está tu tesoro allí está tu corazón, no te engañes por estar aquí tu cuerpo y tu YO SER distraído en el mundo donde estás convertido. En verdad, querido hermano, libérate de todo aquello y estarás conmigo.

Hoy no temas, no tengas miedo querido hermano, siendo luz te has convertido en la oscuridad y de ahí os debes de salir, debes de destruir con el espíritu mi Padre ha heredado a vosotros como el Dios Todopoderoso y convertirte en una nueva criatura para el verdadero cambio que buscas hoy, querido hermano. No te engañes en hablar del Padre, porque no todo aquel que me diga Señor, Señor entrará al reino de los cielos. Yo Soy el Creador del cielo y la tierra y Soy el ojo avizor y te conozco, no te engañes al hablar de Mí no conociéndote, tenéis que conocerte para hablar de Mí. Por eso debes de ejercer los diez mandamientos que he dejado para vosotros cuando Yo fui Moisés y Soy en este tiempo en vosotros.

**¿Acaso te amas, querido hermano? ¿Te amas? Si en verdad te amaras, no te autodestruyeras por ti mismo, no existe nada de lo que hoy ves en el reino de mi Padre, si quieres venir a Mí, deja todo y ven conmigo, porque Yo Soy el Camino, la Verdad y la Vida, querido hermano, si crees en Mí, muéstralo con hechos.** Porque recuerda cuando os te dije: “La fe sin obra es muerta”. ¿Y qué has

hecho por ti, querido hermano? Arrepiéntete en este tiempo, que es el tiempo de vosotros. Hoy que estás aquí en este redil buscando el verdadero amor que mi Padre ha heredado a vosotros, Yo os vengo a recordarte que la mesa está servida, conviértete en el pan y come del cuerpo del Todopoderoso, conviértete en el vino y toma la sangre del Todopoderoso y muestra con hechos lo que mi Padre es en cada uno de vosotros.

Hablo del Padre Dios, del Creador del cielo y la tierra, del que hoy buscas por fuera, hoy es el tiempo que lo encuentres en ti mismo, está contigo, Él es vida en vosotros, es el amor en vosotros. Él es el TODO en vosotros, como hoy vengo Yo a través de este templo para estar contigo de espíritu a espíritu para que os me veáis y te veas a ti mismo, que entre el Padre y el Hijo no hay nada de diferencia, que en la Ley de mi Padre no hay raza, ni color, ni credo, todo ha heredado por igual. ¿Y por qué existe el no puedo en vosotros? ¿Por qué existe el temor en vosotros, queridos hermanos? si mi Padre habita en tu corazón como el amor verdadero, universal.

Queridos hermanos y hermanas, agarraos de las manos, unidos y mostrar obras a través de la fe, a través del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo que habita en tu Yo corazón. Ya no hables por lo que Yo ya Soy, pero deseo que hables de lo que Yo Soy a través de ti y podemos hacer juntos tantas cosas en vosotros. ¿Por qué no entiendes siendo el entendimiento a través del conocimiento y la sabiduría? Porque aún no te conoces, querido hermano, y aún no sabes quién eres. Cuando comiences por ahí, llegará el momento del arrepentimiento de tus pecados y serás perdonado en el nombre de mi Padre cuando dejes de hacer todo pecado y estarás conmigo en la verdadera unión del Espíritu Santo para hacer la voluntad de mi Padre a través de obras.

**Yo siempre he venido de existencia en existencia hasta el día de hoy que estamos de espíritu a espíritu, de conciencia a conciencia, de energía a energía, de amor a través del amor. Hablo del Padre Dios, del que reina en el cosmos, en el universo, a través del alfa y el omega, alfa y omega, queridos hermanos. Sabéis que eres el principio y el fin, úsalo para ti, para el beneficio de lo que hoy buscas.** Aquí tienes la mesa servida y bendito seas en el nombre de mi Padre, porque tengo mucho para recordarte, muchísimo. ¿Pero de qué sirve si la mies es mucha, los odres muy pequeños? ¿O de qué sirve tirar las perlas a los cerdos si estos las pisotearían, la enterrarían? ¿De qué sirve hablarte en el oído y no escuchas? ¿Si aun teniendo ojos y no veis? ¿De qué sirve que estoy en tu Yo Corazón y no me sientes? ¿De qué sirve, hermano, que tengas boca para hablar y no hablas de la verdad? Querido hermano, ¿de qué sirve que tengas tu cuerpo y seas como una estatua que formas vosotros mismos?

Hoy es el tiempo que trabajéis juntos como hermanos y muestren la voluntad de mi Padre a través de cada uno de vosotros. Hoy es el tiempo que apretéis bien tus sandalias y camines el camino estrecho, largo, pero maravillosos al final; hoy es el tiempo de brillar como la luz que Soy a través de vosotros. Queridos hermanos y hermanas, Yo ya no estoy en la cruz como muchos van a recordarlo, Yo estoy en lo más interno del Yo Corazón, así búscame ahí si creéis vosotros como Hijo Unigénito. Y si hoy te reconoces como un Dios, el Dios del amor, haz para ti lo que mostré en aquellos tiempos, la salvación del espíritu, sálvate, querido hermano, si crees en Mí, serás salvo.

Bendito seas en el nombre del Padre. Pero esto tenía que recordarle a vosotros porque es el tiempo de que hagas algo por ti, te ames, limpies tu hogar; si deseas cambiar, este es el tiempo del cambio; si deseas que eres la vida eterna muéstralo a través de los hechos en ti, en tu Yo Corazón, porque ahí es donde vengo como el Dios todopoderoso, como el Padre-Madre-Dios para vosotros los oyentes, encarnados y desencarnados. Y esta es tu verdad, querido hermano, y Yo siempre estoy contigo, aunque no me veas, aunque no me sientas. Pero recuerda cuando os te dije: “Donde están dos o tres en mi nombre del Padre, Yo estaré en vosotros”. Porque voluntad de mi Padre es la que vengo Yo a irradiar en esta mañana de luz, voluntad de mi Padre es la que habita en vosotros. Si así creyeras vosotros, ¿qué harías vosotros en estos momentos con el agua de vida que mi Padre es en cada uno de vosotros, la sanidad verdadera que mi Padre es en cada uno de vosotros? Nada de lo que habita en tu corazón en este tiempo, nada angustiaría el espíritu preparado que hoy viene a dejar todo y venir conmigo para llegar al Reino del Cielo, al Reino Celestial, al Reino que cada uno de vosotros ha sido heredado por el Gran Yo Soy, Padre-madre-Dios.

Hoy es nada más que abras los ojos del espíritu y te mires que el verdadero Dios Soy a través de ti y que no hay uno fuera de vosotros. Hoy es el tiempo que te ames y muestres el amor en vosotros y sanes el espíritu y tu cuerpo será bendito en el nombre de mi Padre, saciará las necesidades que buscas como sanidad, porque el espíritu sana al cuerpo a través de la fe. Queridos hermanos, te recuerdo si tu fe fueran como del tamaño de un granito de mostaza, le darías a todo lo que te estorba, qué has hecho en ti y que nada pertenece en el reino de mi Padre, le dirías arráncate y transmútate a tu lugar donde perteneces y serías salvo en espíritu y verdad. Queridos hermanos, esto es tarea para vosotros, si en verdad vienes arrepentido de tus pecados.

**Yo Soy el mismo de siempre, y si te digo que Soy Juan el Bautista, ¿en verdad creyeras vosotros? Si te digo que Soy Moisés, ¿en verdad creyeras vosotros? Si te digo que Soy el Ángel Guardián, San Miguel Arcángel, ¿en verdad creyeras vosotros? Todo habito en vosotros, querido hermano, nada hay de diferencia, ¿por qué vosotros crees en diferencias si todo es igual?** El agua que bebes todos la beben, el agua que irradia a cada conciencia, todo lo irradia a cada conciencia en este universo. ¿Por qué te sientes abajo siendo alto, siendo grande, querido hermano? Porque Yo en esta mañana vengo a recordarte que mi Padre habita en tu Yo Corazón, mi Padre Dios, si crees en Él, nada os será en ti.

No existe lo que acabas de escuchar, la vejez no existe en el espíritu, ni menos en tu cuerpo, no existe nada en el reino de mi Padre y este Reino es el que debes de demostrar en este tiempo en este redil. Ayúdense como hermanos, ámense como hermanos y que la irradiación de mi Padre sea la que irradie siempre en tu Yo Corazón, que no haya un Dios fuera de vosotros. Ojalá os te entiendas, ojalá os te comprendas y ojalá os te ames en esta mañana de luz que vienes a compartir la mesa servida. Bendito seas en el nombre de mi Padre, servido estás, querido hermano, y no tengas miedo, cuando desees preguntar, levántate de donde estás con tu cuerpo y pregúntame, si quieres saber si Soy en ti, levántate en el nombre de mi Padre y pregúntame las dudas que tengas y la respuesta la encontrarás en ti, querido hermanos, porque Yo Soy en ti y siempre estaré en vosotros. Para siempre, queridos hermanos, y benditos sean en el nombre de mi Padre, que la paz siempre irradie y la demuestres donde estéis, porque la paz Yo Soy en vosotros. Para siempre, queridos hermanos.

### ***Segunda parte de la cátedra.***

Yo Soy el mismo de siempre en cada uno de vosotros, queridos hermanos, es el tiempo del verdadero cambio de demostrar lo que hoy buscáis, es el tiempo que no tengas miedo de hablar de ti mismo, Yo Soy el Dios en vosotros, es el tiempo de cambiar todo a través de la disciplina de vuestro Padre Dios, de las Leyes Maravillosas de vuestro Padre Dios, mostrarte a la luz verdadera que eres e iluminar a toda conciencia que busque la verdad, el camino y la vida.

Tienes el sentido de sentir y no me sientes, aquel que lo haga que se levante en el nombre de mi Padre y muestre los hechos, ¿quién de vosotros lo hace? **Hoy es el día que debes de cambiar, querido hermano, despierta donde te encuentras dormido, despierta, querido hermano, Yo estoy aquí contigo en lo más interno del Yo Corazón, Yo Soy el Dios verdadero que buscáis, el que quieres ver con tus ojos materiales, pero no me hallarás fuera de ti, Yo Soy en vos, Yo Soy en lo más interno, quitar la venda de los ojos del espíritu y obsérvate qué tan brillante eres, eres el tesoro maravillosos del Padre, eres el Hijo Unigénito a través de su imagen y semejanza.**

Querido hermano, no dudéis de lo que os buscáis, a través de la disciplina muéstrate como el Dios todopoderoso, hoy obsérvate, mírate, ámate, perdónate, arrepíentete, libérate, querido hermano. Conviértete en la llave y abre los candados que te has puesto, siendo el poder destruye todas las barreras que has formado frente de ti. Querido hermano y hermana, hoy es el tiempo que ya no busques a un Dios ajeno a vosotros, hoy es el tiempo que ya no creas y formes estatuas enfrente de ti. Hoy es el tiempo de que te ames, hoy es el tiempo que te conviertas en la luz verdadera que mi Padre ha heredado a vosotros y que mi Padre habita en lo más interno del Yo Corazón, el Padre-Madre-Dios que habita en ti, querido hermano, sí. Es el tiempo de la verdad que hoy anhelas por existencia en existencia.

Querida hermana, hoy es el tiempo de demostrar el poder del Padre a través del Hijo, sabéis que puedes hacer mucho por ti cuando abras los ojos y te mires y sepas quien habita en tu corazón y que

entre la Hija y el Padre no hay nada de diferencia, es una sola luz verdadera, limpia, pura, esa frescura que del alma sale de lo interno al externo. Queridos hermanos, hermanas, hablo de mi Padre a través de ti como Hijo. ¿Sabéis que en este tiempo hay que mostrar la disciplina, querido hermano? Hoy muéstranse como el verdadero cambio, iluminen este redil como lo que mi Padre ha heredado a vosotros. Ayúdense unos a los otros y si encuentras lo que buscas, bendito seas en el nombre de mi Padre, Yo te bendigo en su Nombre, porque es el Rey de Reyes. ¿Sabéis que mi Padre es el Doctor de todo aquél que se arrepiente de sus pecados? Es el doctor del alma arrepentida, ¿lo sabéis? Hoy lo estás sabiendo. Esto es tuyo para que ya no sigas perdido del camino verdadero.

Yo Soy el mismo de siempre como hoy vos estás en este templo, hoy conocido como cuerpo. ¿Sabéis que el Dios verdadero que habita en tu Yo Corazón es la vida en vosotros? Si hablo de mi Padre, hablo de ti, si hablo de mi Padre, hablo de ti, querido hermano, si hablo de la verdad del Padre, hablo de tu verdad que hoy desconoces porque vives el mundo exterior. **Anhelas riqueza por fuera que puedes lograrlo, pero Yo te invito a que anheles la riqueza del Espíritu Santo que mi Padre ha heredado a vosotros. Y hoy es el trabajo que deben de hacer como hermanos, unidos a descubrirse que Yo Soy la riqueza en cada uno de vosotros.** ¿Querido hermano, en verdad estás conmigo? ¿Qué haces en este momento? ¿A ver qué haces? Esas palabras te entran por un oído y te salen por el otro, por eso te digo y te he dicho siempre, que tu cuerpo está aquí postrado en esa silla, pero tu consciencia, tu Yo SER está distraído en lo que deseas, mírate a ti, a ti te hablo querido hermano, ¿qué haces en este momento? En este momento mira cómo estás distraído y no estás aquí.

Queridos hermanos y hermanas, es el tiempo de la disciplina verdadera, hoy hablo a vosotros por igual. Pero hermano, te hablo más a ti que tienes una responsabilidad en este pueblo, muéstrate como la voluntad de mi Padre, en verdad ya no hables por hablar, conviértelo en hechos y no palabras, hoy cambia con lo que escuchas en tu Yo conciencia, porque es tu progreso para el día de mañana y por siempre y por los siglos de los siglos. Hoy vengo por ti, y si vengo por ti es porque estás conmigo de espíritu a espíritu y ya no te sigas engañando, hoy habla siempre de lo que mi Padre ha heredado a vosotros en lo más interno. Querido hermano, escucha bien, los días que hoy estás reunido con tu pueblo, habla de mi Padre y habla que también como hoy se manifiesta la sanidad del espíritu y bendito el que venga como hoy y como siempre y por los siglos de los siglos.

**En verdad te digo, hermano, ya no tengas miedo por liberarte, ya no tengas miedo por sentirte menos de lo que hoy, Juan, Pedro, Ezequiel, Moisés, Abraham, Jesús, porque TODO ES UNO, TODO ES UNO, como VOSOTROS ERES UNO a la vez, la presencia de Dios Todopoderoso que está de templo en templo, templo que es tu cuerpo, en diferentes puntos, no es la diferencia de desconocerte que eres menos o más, todos son iguales, a todos mi Padre ha heredado por igual, Él está en cada uno de vosotros. Entonces tienes que hacer la reunión verdadera, la comunión verdadera para que la presencia del Padre sea grande y maravillosa en tu presencia.**

**Juan ya Soy, Pedro ya Soy, Jesús ya Soy, Moisés ya Soy, Ezequiel, Isaías, Jonás ya Soy, y Soy en vosotros que estás aquí encarnado y desencarnado, si escuchas estas palabras, esta tú verdad para que ya no te pierdas en el camino; y acredites en tu corazón: “Yo Soy el camino, la verdad y la vida, para estar con mi Padre-Madre-Dios”. Si creyeras, querido hermano, si vinieras preparado para cambiar en la forma que te encuentras hoy y de la que deseas el día de mañana, hoy es el tiempo del arrepentimiento, arrepíentete, arrepíentete de tus pecados, arrepíentete, querido hermano, de tus pecados y deja de ser pecador, tus pecados serán perdonados y seguidme en el camino verdadero para estar al lado de mi Padre.**

La mesa está servida, sírvete en ella, pero quiero ver el cambio, querido hermano, tú que tienes esta responsabilidad quiero ver el cambio en ti, ponerte firme en el camino y hablar de mi Padre, que hoy es la riqueza del espíritu que viene para aquel que lo busca, lo encontrará en lo más interno del tu Yo Corazón. Esto es tuyo y todo puedes, todo Yo Soy, tienes la riqueza de mi Padre a través de los cinco sentidos, el oír, el ver, el sentir, sí, querido hermano, el oler el perfume verdadero del espíritu, olerte a ti mismo es lo más maravilloso, lo que hoy buscas olerte, que el espíritu de mi Padre habita en tu corazón y Él es el que da el aroma de lo que hoy buscas. Y llegarás a tocarlo con la fe verdadera que mi Padre es a través de ti, tocarlo en tu Yo Corazón. Estos son los cinco sentidos

que mi Padre ha heredado para vosotros, no eres más, no eres menos, todos son iguales, todos tienen este privilegio. Y por qué te desconoces, por qué hablas un no puedo, por qué hablas a que eres oyente, a que eres vidente, a que eres sensitivo, si todo tienen la heredad de mi Padre, tienen la riqueza de mi Padre, todos tienen esa libertad de lograr lo que estás escuchando en esta mañana de luz. Por qué te atas, querido hermano, por qué te autodestruyes siendo el Dios Todopoderoso que hoy vienes a recordar en este tiempo.

¿A ver, dime? Te escucho. No te quedes callado como acabo de decirte, si tienes alguna duda de lo que escuchas para eso estamos siempre a la vanguardia, como lo que ustedes, como hijos, llames a la puerta del Reino de mi Padre, porque eres el Reino de mi Padre, eres el Padre-Madre-Dios de tu propia Yo conciencia. Hablo a ti, querido hermano, encarnado y desencarnado, si alguna duda tenéis, es el tiempo que te levantéis con tu cuerpo y preguntad para que creas en espíritu y verdad.

Algún día, si sigues esta línea, gozarán del pan que está aquí frente de vosotros, pero ese es el tiempo, si en verdad creéis demuéstralo con hechos y no palabras. No existe enfermedad en el Reino de mi Padre, ni menos en ti si dejaras todo y vinieras conmigo, te entregaras al Padre como el Hijo Unigénito que ha dejado todo, ha derrotado todo lo que te has puesto frente de vosotros. Te seguiré esperando con los brazos abiertos, porque te conozco y sé que lo lograrás.

De espíritu a espíritu estoy en cada uno de vosotros, aunque me veas con los ojos cerrados de tu templo, es decir, de tu cuerpo, Yo estoy mirando y tú lo puedes hacer también, no abras los ojos de tu cuerpo, puedes ver porque Yo sé que puedes ver, porque el espíritu es el Todo, porque mi Padre habita en él, el Creador del cielo y la tierra. **Yo Soy el amor, el que habita en ti y en todo lo que se mueve en esta madre tierra. Queridos hermanos y hermanas, esta es la ley de mi Padre, la verdadera, la que hace cambiar a la criatura arrepentida. Siempre te esperaré, querido hermano, siempre estoy contigo y cuando os me llaméis estoy siempre al lado de ti, en tu corazón, en Yo espíritu, Yo amor, Yo paz, Yo perdón.**

Bendito seas en el nombre de mi Padre, y te digo, todo aquel que tenga fe, dejo bendecida en el nombre del Padre, Hijo y Espíritu Santo, todo aquel que tome de esta agua, sane todo dolor, sane toda enfermedad. Aquí es tu tarea, querido hermano y bendito seas por siempre. Para siempre, querido hermano.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

\*\*\*\*\*

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de "El Libro de la Verdad"

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.